



Hoy viernes se ha realizado un simulacro de rescate por parte de los socorristas en la playa de ses Illetes. El simulacro ha consistido en el rescate de un bañista que sufría síntomas de ahogamiento y posterior parada cardiorrespiratoria.

Siguiendo el protocolo establecido, desde la torre de vigilancia un socorrista ha alertado la lancha de patrullaje, que se ha acercado hasta el bañista. A continuación, los socorristas han sacado el accidentado del agua y le han llevado hasta el borde de la playa, donde se han practicado técnicas de reanimación sustituyendo el accidentado por un maniquí.

Formación continua

Este simulacro forma parte de la formación continua que se lleva a cabo en el cuerpo de socorristas para evaluar los tiempos de respuesta ante varias situaciones de emergencia y poner en práctica diversas técnicas de auxilio y cuidado.

Asimismo, ayer jueves los socorristas hicieron un curso de formación de unas 8 horas impartido por miembros de la empresa Emergency Staff. El objetivo era actualizar y poner en común algunas de las principales tareas que se llevan a cabo habitualmente como primeros auxilios básicos de heridas, contusiones y sangrados, además de inmovilizaciones y prácticas de reanimación cardiopulmonar.

La plantilla al completo

A partir de hoy y hasta el 15 de septiembre se completa la plantilla con todos los efectivos hasta llegar a los 23 socorristas. Del 15 de septiembre al 30 habrá 15 socorristas y del 30 de septiembre al 31 de octubre 10.

Esta temporada destaca como novedad que se ha puesto una torre de vigilancia en la playa de es Caló y otra en Cala Saona. Otra de las novedades ha sido la adquisición de una moto acuática de rescate para mejorar el servicio y aumentar las zonas de alcance del servicio y también se han comprado 15 walkie-talkies para mejorar la cobertura y comunicación entre las distintas zonas. Asimismo, se dispone de 6 desfibriladores para dar servicio a todas las playas

en caso de paradas cardiorrespiratorias.